

**LAMPIRAN**

**KUESIONER PENELITIAN**

**Pengaruh Motivasi Terhadap Minat Mahasiswa Jurusan Akuntansi Fakultas  
Ekonomi Universitas Esa Unggul Untuk Mengikuti Pendidikan Profesi  
Akuntansi (PPAk)**

**A. Identitas Responden**

Mohon diisi dengan memberikan tanda (X), pada pertanyaan yang anda pilih. Seandainya saudara/I keberatan untuk mencantumkan nama, pertanyaan nomor satu boleh tidak dijawab.

1. Nama :
2. Angkatan :
3. Semester :

**B. Petunjuk pengisian**

- a. Jawablah pertanyaan ini dengan jujur dan benar.
- b. Bacalah terlebih dahulu pertanyaan dengan cermat sebelum anda memulai untuk menjawabnya.
- c. Pilihlah salah satu jawaban yang tersedia dengan memberi tanda (X) pada salah satu jawaban yang anda anggap paling benar.
- d. Berilah tanda (X) pada kolom yang paling sesuai dengan pilihan anda. Setiap responden diharapkan memilih hanya 1 jawaban.

**Keterangan Skor Penilaian :**

1= Sangat Tidak Setuju (STS)

2= Tidak Setuju (TS)

3= Netral (N)

4= Setuju (S)

5= Sangat Setuju (SS)

Variabel	No	Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
Motivasi Kualitas	1	Saya ingin mendapatkan pengetahuan tentang isu-isu kebijakan, peraturan akuntansi terkini					
	2	Saya Ingin meningkatkan pengetahuan perpajakan					
	3	Saya ingin meningkatkan pengetahuan operasional perusahaan					
	4	Saya ingin meningkatkan kemampuan analitis, decision marking					
	5	Saya ingin meningkatkan keahlian dalam mengaplikasikan pengetahuan akuntansi untuk memecahkan masalah rill dalam kehidupan sehari-hari					
	6	Saya ingin meningkatkan kemampuan interpersonal, seperti kemampuan bekerja sama dalam kelompok					
	7	Saya ingin meningkatkan pengetahuan dalam bidang keuangan					
	8	Saya ingin meningkatkan kemampuan berkomunikasi baik					

		verbal maupun tertulis					
	9	Saya ingin meningkatkan pengetahuan dalam akuntansi manajemen seperti penganggaran, penilaian kinerja dan sebagainya					
	10	Saya ingin meningkatkan keahlian dalam praktik audit					
Motivasi Ekonomi	1	Saya ingin memperoleh pekerjaan dengan gaji jangka panjang yang besar					
	2	Saya ingin memperoleh pekerjaan dengan fasilitas yang memadai, seperti mobil dan rumah dinas					
	3	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang memberikan tunjangan keluarga					
	4	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang memberikan gaji tambahan (di luar gaji pokok, seperti honor) yang tinggi					
	5	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang memberikan kenaikan gaji setiap periode tertentu					
	6	Saya ingin mendapatkan pekerjaan dengan starting salary atau gaji awal tinggi					
	7	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang memberikan fasilitas opsi saham					
	8	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang memiliki kebijakan yang jelas dalam pemberian gaji lembur					
	9	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang memberikan program dana pension					
	10	Saya ingin mendapatkan bonus akhir tahun yang besar					
Motivasi	1	Saya ingin meningkatkan					

karir		kesempatan promosi jabatan.					
	2	Saya ingin mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan latar belakang pendidikan.					
	3	Saya ingin mampu menyelesaikan beban pekerjaan yang diberikan dengan baik.					
	4	Saya ingin mendapatkan perlakuan profesional dari atasan, rekan, dan bawahan di lingkungan pekerjaan.					
	5	Saya ingin meningkatkan kemampuan berprestasi di dalam pekerjaan.					
	6	Saya meningkatkan rasa profesional dan kebanggaan terhadap profesi akuntansi.					
	7	Saya ingin meningkatkan rasa tanggung jawab pekerjaan dalam kaitannya dengan klien, rekan seprofesi, dan masyarakat secara umum.					
	8	Saya ingin memperluas akses dan jaringan dengan dunia kerja.					
	9	Saya ingin mendapatkan pengetahuan berkaitan dengan isu-isu dunia kerja di profesi akuntansi saat ini.					
	10	Saya ingin mendapatkan pengetahuan berkaitan dengan peran dan tanggung jawab yang akan dimiliki ketika berada di tengah-tengah masyarakat.					
Minat Mahasiswa Mengikuti PPAk	1	Pendidikan Profesi Akuntansi dapat membantu perkembangan profesi akuntansi					
	2	Saya tertarik untuk mengikuti PPAk karena PPAk dapat meningkatkan kualitas calon akuntan					
	3	Saya tertarik untuk mengikuti PPAk karena PPAk dapat					

		membantu kesuksesan karir dalam profesi akuntansi					
	4	Saya tertarik untuk mengikuti PPAk karena PPAk merupakan sarana untuk mendapatkan pekerjaan yang memberikan pembayaran finansial yang besar					
	5	Saya akan mengikuti Pendidikan Profesi Akuntansi setelah studi saya selesai					